

Meyrin, le 27 novembre 2024

## Communiqué de presse

## Le Centre Meyrin-Cointrin se félicite d'avoir permis le vote d'un budget qui redonne du pouvoir d'achat tout en développant les prestations municipales

Le Centre Meyrin-Cointrin est fier de cette victoire lors d'un vote particulièrement sensible alors qu'une partie des groupes du Conseil Municipal ont tenté, sans succès, d'abuser de manœuvres politiciennes pour couper dans le bien-être de la population.

## Un vote pour le pouvoir d'achat des ménages et la qualité de vie

Notre Conseiller administratif Laurent TREMBLET, chargé des finances communales a défendu un projet de budget de transmission pour la prochaine législature, avec des finances saines voire exceptionnelles, tout en incluant la mise à niveau des prestations publiques qui devaient encore l'être après une croissance importante de la population.

Celle-ci est en première ligne des dégâts causés par l'augmentation des primes d'assurance maladie, de l'inflation et, plus généralement, de la hausse du coût de la vie. Conscient de la hausse conséquente des rentrées fiscales dont a bénéficié Meyrin ces dernières années, c'est tout naturellement que notre groupe a voté en faveur d'un budget qui, dans le prolongement de ce qu'a voté la population genevoise le 24 novembre, rend du pouvoir d'achat aux meyrinoises et aux meyrinois en diminuant le centime additionnel de deux points. Ces deux baisses d'impôts successives, financées et donc responsables, sont une façon de rendre à la population alors que les dépenses du quotidien augmentent.

Ce budget est d'abord un budget de consensus. Meyrin investit en regardant vers l'avenir et s'assure que ses prestations soient à la hauteur de ce que les finances permettent. Le Centre, avec son allié Vert'libéral, veillera à ce que l'évolution des dépenses municipales continue de se traduire par des mesures profitant directement à la population, sans préjudice de sa qualité de vie et sans jamais pratiquer de politique de l'arrosoir.

## Non à la prise en otage de la parole de la population

Le Centre Meyrin-Cointrin déplore l'attitude du PLR, dont le groupe a refusé de participer au débat démocratique en quittant l'hémicycle afin de ne pas être minoritaire au moment du vote. En démocratie, le vote est aussi important que la participation. Refuser de doter Meyrin d'un budget n'est pas une attitude responsable, supprimer l'ensemble des dépenses favorisant des prestations traduit une absence de volonté de favoriser le collectif. La population, fière d'être protégée par un budget qui lui ressemble, tranchera au moment voulu.

Ivan DeianaJean-Bernard BussetPrésident,Chef de groupe,Conseiller MunicipalConseiller Municipal

Laurent Tremblet
Conseiller Administratif